

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dipaparkan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil wawancara yang sudah dilakukan terkait Pertambangan pasir yang ada di Desa Pancanegara itu semuanya sudah berizin. Adapun perizinan yang ditempuh diantaranya adalah Harus ada izin usaha Pertambangan, Pengajuan izin kepada Dinas ESDM (Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral), Kelengkapan berkas untuk laporan rencana kerja, eksplorasi, reklamasi, anggaran dan studi kelayakan. Perlindungan terhadap lingkungan hidup menjadi tanggung jawab semua orang, menjaga kelestarian alam harus dilakukan oleh seluruh kalangan, para perusahaan yang melakukan Pertambangan pasir di Desa Pancanegara wajib bertanggung jawab untuk memulihkan kawasan Pertambangan dan dibantu oleh masyarakat sekitar kawasan.

2. Dampak positif dari Pertambangan pasir yaitu : membuka lapangan pekerjaan untuk masyarakat yang membutuhkan pekerjaan. Sedangkan dampak negatif dari adanya Pertambangan pasir adalah pada kesehatan masyarakat, karena meningkatnya polusi udara, terjadinya kebisingan yang diakibatkan oleh truk dan alat-alat Pertambangan, rusaknya jalan di area Pertambangan yang menjadi jalan sehari-hari untuk masyarakat sekitar kawasan Pertambangan, berpotensi nya longsor akibat kikisan lahan bekas Pertambangan pasir tersebut.

B. Saran

1. Untuk saran aplikatif, penulis berharap Pemerintah Daerah dan Pemerintah Pusat dalam memberikan izin pada semua jenis usaha diantaranya pada usaha Pertambangan pasir di desa-desa, tentu harus memikirkan dan memperhatikan semua dampak-dampak nya, terutama pada masyarakat dan lingkungan sekitar yang ada di sekitar kawasan Pertambangan pasir.
2. Untuk saran akademis, penulis berharap para akademisi dan pembaca untuk terus belajar dan memahami tentang

dampak yang terjadi dari Pertambangan pasir terutama pada masyarakat dan alam semesta kita, karena bumi ini haruslah kita yang merawat dan menjaganya agar tetap terjaga kelestarian dan kesejahteraan alamnya